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１ 開催状況 

 新型コロナ感染症拡大の影響で今年度の開催が懸念されたが、議会活性化委

員会で検討した結果、感染予防に配慮しつつ開催するとの結論に達し、今年度

は緒方、清川、朝地、大野、三重、千歳、犬飼、の７会場で開催した。 

 

（１） 開催日時等 

日 時 開始時刻 場 所 参加人数 

１１月 ９日（月） 午後７時 緒方公民館 ホール（緒方） 18 人 

    ９日（月） 午後７時 神楽会館 視聴覚室（清川） 17 人 

１１月１０日（火） 午後７時 朝地公民館 ホール（朝地） 13 人 

   １０日（火） 午後７時 隣保館 小集会室（大野） 11 人 

１１月１１日（水） 午後７時 市役所 5 階 委員会室（三重） 12 人 

１１月１２日（木） 午後７時 犬飼支所 会議室 9 人 

   １２日（木） 午後７時 千歳公民館 ホール（千歳） 19 人 

計     99 人 

（２） 班編成 

緒方（７名） 清川（８名） 朝地（８名） 大野（７名） 

衞 藤 竜 哉 佐 藤 辰 己 衞 藤 竜 哉 佐 藤 辰 己 

首 藤 正 光 衞 藤 正 宏 首 藤 正 光 衞 藤 正 宏 

小 野 泰 秀 小 野 順 一 小 野 泰 秀 川 野 優 治 

神志那 文 寛 沓 掛 義 範 小 野 順 一 田 嶋 栄 一 

赤 峰 映 洋 川 野 優 治 沓 掛 義 範 穴 見 眞 児 

吉 藤 里 美 田 嶋 栄 一 神志那 文 寛 吉 藤 里 美 

嶺   英 治 穴 見 眞 児 赤 峰 映 洋 嶺   英 治 

 後 藤 雅 克 後 藤 雅 克  

三重（８名） 犬飼（８名） 千歳（７名） 

 

衞 藤 竜 哉 衞 藤 竜 哉 佐 藤 辰 己 

小 野 泰 秀 首 藤 正 光 衞 藤 正 宏 

沓 掛 義 範 小 野 泰 秀 沓 掛 義 範 

神志那 文 寛 小 野 順 一 神志那 文 寛 

首 藤 正 光 赤 峰 映 洋 川 野 優 治 

川 野 優 治 田 嶋 栄 一 穴 見 眞 児 

小 野 順 一 吉 藤 里 美 嶺   英 治 

後 藤 雅 克 後 藤 雅 克  
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（３） 次 第 

   １ 開  会 

 

   ２ 代表者挨拶 

 

   ３ 出席議員紹介 

 

   ４ 報  告 

     第１部 議会報告 

       ９月議会の状況など 

       議会版事務事業評価 

       

     第２部 質疑及び意見交換 

        テーマ 

「市政全般について」 

 

５ 閉  会  
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（４） 議会報告会の様子 

 

 ＜代表者挨拶＞   

 

（緒方会場） 

 

 

（千歳会場）  
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 ＜議会報告の様子＞ 

プレゼンテーションソフトを使用し報告しました。 

 

（緒方会場） 

 

 

（清川会場） 
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＜質疑応答の様子＞ 

  テーマに対する意見など、活発な議論が繰り返されました。 

  

（千歳会場） 

 

なお、三重会場では手話通訳も行われました。 

 

（三重会場） 
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２ 各会場の状況 

（詳しい質疑応答などは、別添の「質疑・意見等一覧表」を御覧ください。） 

 

緒 方 会 場 

開催日時 令和２年１１月９日（月）午後７時～午後８時１７分 

開催場所  緒方公民館 ホール 

参加者数 １８人 

出席議員 

７人 

衞藤竜哉 首藤正光 小野泰秀 神志那文寛 赤峰映洋 

吉藤里美 嶺 英治    

報告内容 
議会報告について 

  ９月定例会の状況など 

意見交換 

内容 
 市政全般について 

（質疑・意見・要望等） 

・ 事務事業評価について 

・ 緒方支所の書物、絵画、図書について 

・ 市道の管理について 

・ 県道緒方高千穂線の早期改良について 

・ 一時避難所におけるＡＥＤ設置について 

・ 議会報告会の開催日時について 

・ 地域支え合い事業について 

・ 運転免許証返納の支援事業について 

・ 観光協会について 
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清 川 会 場 

開催日時  令和２年１１月９日（月）午後７時～午後８時３０分 

開催場所  神楽会館 視聴覚室 

参加者数 １７人 

出席議員 

８人 

佐藤辰己 衞藤正宏 小野順一 沓掛義範 川野優治 

田嶋栄一 穴見眞児 後藤雅克   

報告内容 
議会報告について 

  ９月定例会の状況など 

意見交換 

内容 
 市政全般について 

（質疑・意見・要望等） 

・ 公民館の指定管理について 

・ 道路維持補修事業について 

・ 自治会の統合について 

・ 地域振興協議会について 

・ 学校司書について 

・ 清川支所の利用について 

・ 清川診療所について 

・ ジオパーク、エコパークと観光振興について 

・ まちづくり協議会について 
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朝 地 会 場 

開催日時 令和２年１１月１０日（火）午後７時～午後８時３０分 

開催場所  朝地公民館 ホール 

参加者数 １３人 

出席議員 

８人 

衞藤竜哉 首藤正光 小野泰秀 小野順一 沓掛義範 

神志那文寛 赤峰映洋 後藤雅克   

報告内容 
議会報告について 

  ９月定例会の状況など 

意見交換 

内容 
 市政全般について 

（質疑・意見・要望等） 

・ 公民館の指定管理について 

・ 電柵の管理について 

・ ふるさと応援寄付金について 

・ コミュニティバスについて 

・ 道路改良について 

・ マイナンバーカードについて 

・ 朝倉文夫記念館について 

・ 市の決算について 

・ 国民健康保険、介護保険の基金残高について 

・ 介護保険料について 
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大 野 会 場 

開催日時  令和２年１１月１０日（火）午後７時～午後８時３０分 

開催場所  隣保館 小集会室 

参加者数 １１人 

出席議員 

７人 

佐藤辰己 衞藤正宏 川野優治 田嶋栄一 穴見眞児 

吉藤里美 嶺 英治    

報告内容 
議会報告について 

  ９月定例会の状況など 

意見交換 

内容 
 市政全般について 

（質疑・意見・要望等） 

・ 不妊治療費の助成について 

・ 豊後大野市の図書館利用状況について 

・ 道路愛護作業補助金について 

・ 支障木伐採事業補助金について 

・ 市道の管理について 

・ 老人クラブについて 

・ 議員の健康管理について 

・ 地域の活性化について 

・ サイクルパークおおのとロッジきよかわについて 

・ 市議会の会派について 

・ 全国育樹祭について 

・ 議員報酬について 

・ 市職員の市民への対応について 

・ 地域振興協議会について 
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三 重 会 場 

開催日時  令和２年１１月１１日（水）午後７時～午後８時３０分 

開催場所  市役所５階 委員会室 

参加者数 １２人 

出席議員 

８人 

衞藤竜哉 小野泰秀 沓掛義範 神志那文寛 首藤正光 

川野優治 小野順一 後藤雅克   

報告内容 
議会報告について 

  ９月定例会の状況など 

意見交換 

内容 
 市政全般について 

（質疑・意見・要望等） 

・ 事務事業評価について 

・ 空き家対策について 

・ 市の物流拠点について 

・ 市の予算の算定について 

・ ふるさと応援寄付金について 

・ 内山観音について 

・ 農地と空き家バンクについて 

・ スポーツ施設について 

・ 認知症対策について 

・ 住民自治の醸成について 

・ 観光振興について 

・ 農業委員会について 

・ 大原の県営住宅跡地について 

・ 手話言語通訳の継続について 
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犬 飼 会 場 

開催日時  令和２年１１月１２日（木）午後７時～午後８時０５分 

開催場所  犬飼支所 会議室 

参加者数 ９人 

出席議員 

８人 

衞藤竜哉 首藤正光 小野泰秀 小野順一 赤峰映洋 

田嶋栄一 吉藤里美 後藤雅克   

報告内容 
議会報告について 

  ９月定例会の状況など 

意見交換 

内容 
 市政全般について 

（質疑・意見・要望等） 

・ 白鹿浄化センターについて 

・ 犬飼児童館への道について 

・ 三ノ岳の天体望遠鏡について 

・ 緊急時のサイレンについて 

・ 議会報告会の参加人数について 

・ 運転免許証返納の支援事業について 
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千 歳 会 場 

開催日時  令和２年１１月１２日（木）午後７時～午後８時３０分 

開催場所  千歳公民館ホール 

参加者数 １９人 

出席議員 

７人 

佐藤辰己 衞藤正宏 沓掛義範 神志那文寛 川野優治 

穴見眞児 嶺 英治    

報告内容 
議会報告について 

  ９月定例会の状況など 

意見交換 

内容 
 市政全般について 

（質疑・意見・要望等） 

・ 事務事業評価について 

・ 自治会統合について 

・ 地域振興協議会について 

・ 千歳児童館、小中学校について 

・ 幸寿画伯の絵画について 

・ インフルエンザ予防接種の助成について 

・ 企業誘致について 

・ 市の総合計画について 

・ 議会の執行部に対する政策提言について 

 

 

 

 

 

 

 

 


